

La Provence

La mutualisation des polices municipales en marche

Sous l'impulsion des chefs de service Gaëtan Cambon (Carry-le-Rouet), de Frédéric Perfetti (Sausset-les-Pins) et avec le soutien des maires René-François Carpentier et Maxime Marchand et l'aval de la Préfecture, les policiers municipaux des deux communes, via la mise en commun des moyens, collaborent étroitement et régulièrement, en maîtrisant les aspects de finances communales.

"Il faut additionner les forces et se réunir, via une convention de coordination, nous avons tissé des liens forts entre nos deux polices, commentent les deux chefs de service. Nous travaillons conjointement sur des dossiers, nous participons à des formations continues ensemble, nous nous échangeons des expériences, des précieuses informations sur des fournisseurs, des partenaires et concernant les manifestations, étant donné la configuration de nos deux communes voisines (qui n'en formaient qu'une auparavant) et en de très nombreux points identiques".

Les effectifs des deux polices municipales profitent des grandes manifestations à forte



Les agents de la police municipale de Sausset ont renforcé les effectifs carryens pour les Oursinades. En mars, les agents carryens iront chez leurs confrères saussétois pour les fêtes de la mer. / PHOTO J.-L.C.

attractivité comme les Oursinades (en février) et les fêtes de la mer (en mars), le feu et la fête vénitienne du 14 août à Sausset-les-Pins ainsi que le concert et feu d'artifice du 15 août à Carry-le-Rouet pour mutualiser les services. "Nous croisons régulièrement des habitants, des élus et

des agents en civil des deux communes lors de festivités, nous ne sommes donc pas en terre incon nue chez le voisin. Ces échanges professionnels et qui deviennent amicaux permettent de rendre service à la police voisine, en renforçant leur dispositif de sécurité, par le nombre mais aussi

pour un rapprochement qui sert aux administrés. C'est une mutualisation réussie pour nos deux villes."

Cette mutualisation des services semble payer, les agents prenant plaisir à renforcer la police municipale voisine lors de grosses manifestations.

Police municipale Carry et Sausset les Pins

Article du journal La Provence

Oursinades 2022

28 février

2022

La Provence

Mobilisés pour vaincre la mucoviscidose



Les bénévoles de Vaincre la Mucoviscidose Provence Alpes ont récolté 20 000 € grâce à leur opération.

/ PHOTO J.-L.C.

Depuis plus de quatorze ans, les bénévoles de Vaincre la Mucoviscidose Provence Alpes emballent des cadeaux au King Jouet Plan de Campagne. Ainsi, d'octobre à Noël, trente bénévoles se sont relayés pour assurer la permanence sur les quatre-vingt-trois jours.

Cette année, c'est plus de 20 000 € qui ont été récoltés et reversés en faveur de la recherche et des soins.

"En effet, l'association utilise ces dons pour la recherche (trithérapie et autre), la qualité des soins (matériel, hôpitaux), les subventions pour les patients ou enfin pour financer des postes en hôpital (en 2022 c'est trois postes à la Timone et un à l'hôpital Nord)", souligne le Carryen Emmanuel de Calan, délégué de Vaincre la Mucoviscidose Provence Alpes. Il a également souhaité remercier "très chaleureusement ces précieux bénévoles qui se sont mobilisés et les

généreux donateurs".

Toujours en quête de bénévoles

Pour rappel, en juin dernier, ce Breton habitant la commune avait roulé trois semaines (15 000 km par étapes à vélo), des Bouches-du-Rhône au Finistère, pour soutenir la recherche contre la mucoviscidose, par solidarité pour toutes les familles qui soutiennent des enfants ou des adultes malades, et pour ses proches, en effet, deux de ses quatre enfants étant touchés par la maladie.

Une remise de chèque vient donc de se dérouler devant l'enseigne du magasin qui les a accueillis.

Emmanuel De Calan ajoute: "nous recherchons des bénévoles pour composer l'équipe 2022. Contactez nous sur Instagram [muco_provence_alpes](#) ou Facebook [Vaincre la Mucoviscidose Provence Alpes](#)".

Vaincre la Mucoviscidose Provence Alpes

Article du journal La Provence

Récolte de 20 000€

1er mars

2022

La Provence

"Nous avons bien traversé la période du Covid"

Séance sans heurt ni vague, que celle du conseil municipal de Carry-le-Rouet autour de René-Francis Carpentier, vendredi soir. Si on n'a pas dépassé le record de 12 minutes atteint en décembre dernier, on n'en était pas loin. La plus longue des délibérations à présenter, et la plus importante du jour, était celle concernant le débat d'orientation budgétaire. En l'absence de Jean-Claude Austry, conseiller municipal d'opposition habitué aux joutes verbales, nul débat n'enflamma la salle.

Revenant sur l'année 2021, nécessairement marquée par la crise sanitaire, Denis Gallice, adjoint aux finances, faisait remarquer que le village avait "bien traversé cette période très difficile." "Nous avons une réserve financière d'environ 3200 000€. Le résultat de clôture de fonctionnement fin 2019 était de 3680 000€. Il est à la fin de l'exercice 2021 de 3625 000€." Quant à l'épargne brute, sur l'exercice 2021, elle se porte moins mal que ce que la municipalité aurait pu le craindre: "Pour l'exercice 2021, nous avons prévu un budget qualifié de prudent, suite au Co-



Un conseil rondement mené, au cœur duquel trônait la présentation du débat d'orientation budgétaire.

/PHOTO N.P.

vid, avec une épargne brute négative de - 855 000€, qui finalement sera négative de seulement -124 000€."

"Vous savez combien nous sommes tributaires des recettes du casino qui sont de l'ordre de 2 300 000 euros par an, continue l'adjoint aux finances. Nous avons perdu en 2020 et 2021 plus de 1 200 000€. Et nous avons hérité du grand projet de complexe sportif pour un coût de 7 800 000€." Sur les deux dernières années, la mai-

rie a investi 11,3 millions €, en ayant recours à l'endettement à hauteur de 2,2 millions €. "Nous terminons l'exercice 2021 avec un résultat de clôture toutes sections confondues de 2 585 000€ y compris les restes à réaliser. Ce montant de l'exercice 2021 est disponible pour financer le budget 2022."

Pour 2022, donc, la mairie prévoit un compte de fonctionnement à l'équilibre, "et nous envisageons de budgéter pour 4 200 000€ d'investissement."

Concernant ces investissements justement, l'élu précise: "Il faut finaliser le programme d'équipement engagé en 2021, avec le nouveau complexe sportif. Et budgéter les investissements prioritaires en 2022 tels que le renforcement de la télésurveillance sur le territoire communal, le confortement de la falaise, l'accessibilité de nos bâtiments, les travaux sur l'hôtel de ville, le fonds de concours de la Métropole au titre de la performance énergétique, les acquisitions de biens meubles nécessaires au fonctionnement de nos services." Budgéter aussi le démarrage du programme Pôle seniors.

Par ailleurs, la mairie a aussi décidé de lancer un audit interne pour étudier le coût d'entretien de tous les bâtiments communaux, "dont le complexe sportif qui coûte déjà très cher en termes de maintenance", précise Denis Gallice.

Ces orientations budgétaires s'inscrivent "dans une dynamique de retour à la normale dans le fonctionnement de nos services et les actions assurées par la commune, sans augmenter le taux de taxe foncière."

N.P.

Conseil Municipal

Article du journal La Provence

Orientation budgétaire



1er mars

2022

La Provence

Le chœur Carryssimo recrute des voix



L'association le Chœur Carryssimo recrute de nouveaux membres et fourmille de projets culturels.

/PHOTO J.-L.C.

Le chœur Carryssimo, présidé par Marie-Renée Fleury, répète le jeudi de 20h15 à 22h15 au Centre culturel du Jas vieux, dans la grande salle de l'école municipale de musique, chemin du Jas Vieux (au théâtre de verdure).

Le chœur, dirigé par Jean-Christophe Maurice, est composé d'une trentaine de choristes. Il a un répertoire exclusivement classique. Celui-ci se compose essentiellement de

pièces profanes, de chœurs sacrés (messes, oratorios, pièces brèves...) et d'ouvrages lyriques.

Fondé en 1991, le chœur Carryssimo se produit surtout sur la Côte bleue, à Marseille et dans la région.

Plusieurs concerts sont prévus entre fin mars et fin juin à Martigues, Le Rove, Besse-sur-Issole (Var) et à Carry-le-Rouet.

À noter que le chœur colla-

bore régulièrement avec d'autres ensembles. "À l'automne 2022, en coopération avec le chœur Citharista de La Ciotat et le chœur Philharmonia de Marseille, le chœur chantera le requiem de Mozart avec orchestre (25 musiciens) à Marseille, Carry-le-Rouet, La Ciotat, Tarascon et Forcalquier, soulignent Marie-Renée Fleury et Jean-Christophe Maurice. En 2023, il s'associera au chœur Aurélia de Saint-Rémy pour chanter le

Psaume 42 de Felix Mendelssohn".

Le chœur accueillerait volontiers de nouveaux membres. "L'ambiance est chaleureuse, le travail des partitions est exigeant mais reste accessible à tous ceux qui souhaitent se faire plaisir à travers la pratique du chant collectif", ajoutent les responsables de l'association.

Renseignements : 06 80 22 29 23.

BO 001

Le chœur Carryssimo

Article du journal La Provence

A la recherche de nouveaux membres



3 mars

2022

La Provence

ZOOM SUR Carry-le-Rouet



La municipalité vient d'afficher le drapeau de l'Ukraine sur le balcon de l'Hôtel de Ville afin de manifester sa solidarité envers le peuple ukrainien, envahi par la Russie. Le maire a souhaité accrocher le drapeau bleu et jaune de l'Ukraine entre celui de la ville et celui de la France.

/ PHOTO J.-L.C.

Solidarité avec l'Ukraine

Article du journal La Provence

Drapeau sur la devanture de la Mairie



4 mars

2022

La Provence

COLLECTES POUR L'UKRAINE

Carry-le-Rouet. La collecte de denrées alimentaires non périssables, produits d'hygiène, médicaments, couvertures, etc. se fait tous les jours de 14 h à 16 h, derrière la scène du Théâtre de Verdure. À noter que si vous êtes prêts à accueillir des réfugiés ukrainiens, vous pouvez d'ores et déjà vous faire connaître auprès du service du CCAS ☎ 04 42 13 25 27.



5 mars

2022

Solidarité avec l'Ukraine

Article du journal La Provence

Appel aux dons